

## さいたま西乳児院 ぎゅっと抱きしめて vol. 97

夏の暑さも和らぎ、秋の匂いや気持ちの良い風が感じられるようになりました。プールも終わり子どもたちはお散歩や外遊びをおもいきり楽しんでいます。新年度も半分か過ぎ、あっという間にもう10月ですね。天気の良い週末にみんな歩いて近隣の学校の文化祭にお邪魔しました。



お兄さんお姉さん  
かっこよかったなあ



### 手作りおもちゃのご紹介

ストローのあおむしが  
ニョッキ、ニョッキと  
歩きます



Amazon 乳児院支援プログラムからのお品物や  
手作りのお洋服等もたくさん届きました。  
大切に使用させていただきます。

横山あゆみ様 松岡奈々様 コスレボ様  
松沼康隆様 (株)エイチワン様 加藤様  
tsumugu sewing room  
佐藤様 徳永恵美子様 嶋田様 山口佳代様  
清水様 半谷智子様 伊藤様 大久保様



また、乳児院では日頃より様々なボランティアの方  
にお手伝いいただいています。ありがとうございます。



カエルの「吹きもどし」です  
カいっぱい吹いています  
呼吸機能や嚥下機能をアップ!



## 十五夜

天気予報では、曇りでしたが  
お月見の時間には、くっきりときれいな  
お月さまが顔を出してくれました。



紙で作ったお団子とススキを  
持ってうさぎのダンスを踊りました。  
とっても楽しい夜を過ごしました。

